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◎大学合格者に聞きました！ 
 三重大学人文学部法律経済学科合格 藤井陽菜さん 

              (一身田中学校出身) 
 小論文の書き方を勉強するために、本を買って読み、
小論文を書いては国語の先生に何度も添削してもら

いました。それで力がつきました。 
 将来は大学で法律と経済をきちんと勉強して、大きな港の税関などで
貿易の手続きをする通関士になりたいと思っています。合格率が１４％

ほどの難しい国家試験ですが、大学在学中に資格を取得したいと考えています。その
ための勉強には、高校で学んだ情報処理やデータ分析の手法が役立つはずです。 

 立命館大学経営学部合格 内山麻衣さん (創徳中学校出身) 
 高校在籍中に、全商協会の全検定で１級を取ることを目指しました。２

年生で４つ取れたので、いけると思いました。結局９つ、すべてを取るこ
とができました。英語も好きで、実用英検の準１級も卒業までに取ります。 
 得意な科目はやっぱり簿記。簿記はパズルみたいでとても楽しいです。 
大学に入ってからは、１年生で日商簿記の１級を取って、３年生で公認会
計士の資格を取るつもりです。そして、将来は海外でも活躍できる会計士
になりたいと思っています。 

 

◎就職内定者に聞きました！ 
 東海旅客鉄道(JR 東海)内定 鈴木海斗さん (御浜中学校出身) 

 高校３年間、野球部で頑張りました。最初は「あたりまえに」の意味
がわかりませんでしたが、野球に打ち込む中で、野球と学校生活とのつ
ながりが見えてきて、わかってきました。あたりまえに勉強する、あた
りまえに掃除するといったように。 
 ４月からは、鉄道という人の命を預かる業務に就きます。だから、ル
ールと時間はしっかり守らないといけないと思っています。これは自分

が全力でぶつかった野球ともつながることだと感じています。 

 中部電力三重支社内定 竹内愛理さん (白子中学校出身) 
 高校生活で最も頑張ったのは勉強と部活の両立です。陸上部で円盤投
げをしてきました。大きな大会には出られませんでしたが、継続の大切
さ、努力の過程の大切さを知りました。だから、社会人になっても競技は
続けていきたいと思っています。 
 中部電力を志望したのは、誰かの役に立ちたいという気持ちからです。
事務の仕事です。災害で停電した時などの電話応対では、お客様にすこ

しでも安心してもらえるような言葉を伝えられたらと思っています。 

3年 田中志帆(鼓ヶ浦中卒) 画 
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